

viernes 14 de octubre de 2016

Más de 100 mujeres de todo el municipio de Antequera participan esta mañana en un encuentro de convivencia con motivo del Día Internacional de la Mujer Rural

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, Equidad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana del Ayuntamiento de Antequera, María Dolores Gómez, el teniente de alcalde de Anejos y Desarrollo Rural, Juan Álvarez, el teniente de alcalde de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud, José Luque, y la concejal de Urbanismo y Vivienda, Teresa Molina, han presidido en la mañana de hoy la inauguración del encuentro de convivencia de mujeres del ámbito rural, iniciativa organizada con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer Rural que se celebra mañana.



Descargar imagen

Un centenar de mujeres, procedentes de las pedanías de nuestro municipio así como del propio casco urbano de la ciudad, participan de una jornada de convivencia en la que además van a trabajar en talleres sobre la necesidad de quererse y cuidarse (autoestima) y sobre la historia de mujeres increíbles.

María Dolores Gómez ha informado también que otro objetivo de la jornada es que, además del contacto y el intercambio de experiencias con otras mujeres del entorno rural, adquieran de forma divertida herramientas para situarse mejor en el mundo y sentirse mejor consigo mismas. El encuentro está previsto que concluya con una comida de convivencia en el Hotel Las Villas de Antikaria, sede del encuentro.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen